

皆さん毎日の作業ご苦労様です。

改めまして、明けましておめでとうございます。

年末年始の忙しい中、皆様にご協力いただき、年始のお客様へのご挨拶の際には、感謝の言葉を頂戴しております。本当に有難うございました。

さて、大寒波の到来、インフルエンザ・ノロウイルス等の影響もあり、体調管理には予断を許さない状況ですので、毎年の事ですが、除菌や室温・湿度・衣服での調整に気を付けて頂きたいと思っております。これも例年のことですが、繁忙期の年末を過ぎ、閑散期になりますと事故が増える傾向にあります。是非とも気を緩めずに毎日の事故予防については、繁忙期・閑散期の差の無い行動を宜しく願います。

1月29日(日)には、新春活動報告会・表彰式を開催いたします。

従業員の皆さんと良い活動の報告を共有したり、半年間の個人や事業所、チームでの活動の表彰をしたりと準備をしておりますので、皆さんが参加されることを楽しみにしております。

また、前回の夏季の活動報告会より、ご家族の皆様にも参加をして頂いております。

是非とも、ご家族の晴れの姿を見て頂きたいと思っております。

今回は、来期4月からの当社初の新卒者で入社予定4名の皆さんにも参加していただく予定です。それでは、本年も事故無く、怪我も無く、明るい笑顔で1月29日に皆様にお会いできることを楽しみに致しております。

今年も宜しくお願い申し上げます。

代表取締役 清水 英次

◀管理本部よりお知らせ①▶

1月29日(日)「2017 新春 活動報告会・表彰式」を

富士見市民文化会館【きらり☆ふじみ】にて開催致します。

ご家族の皆様にも当社グループの取組みをご理解頂きたいと思っておりますので、ご家族の皆様も是非ご参加下さい。

ささやかながらお土産もご用意してお待ちしております。



ホームページ QRコード



フェイスブック QRコード

◆ホームページ URL◆

<http://www.shimizunu.com/>

◆フェイスブック URL◆

<https://www.facebook.com/shimizunu?fref=ts>

今月は東松山事業所です。

事業所だより

日々の業務お疲れ様です。

改めまして、明けましておめでとうございます。

年が変わり新たな目標を立てた方、今年こそは自分の短所を直そうと考えている方、様々な気持ちで新年を迎えていると思います。

東松山事業所では12月の繁忙期も従業員の皆さんのおかげで大きな問題も無く乗り切る事ができました。

他の営業所、事業所でもそうではないかと思えます。ありがとうございました。

2017年の大きな変化として車庫の移転を計画しております。

現在の車庫では19台ほどしか駐車スペースが無く、お客様の敷地内に残り車輛を置かせていただいておりますが、新車庫では約1200坪の土地に全車輛駐車でき増車も計画しております。

更にお客様工場より3分以内の立地ですので急な対応もしやすく、一番のメリットとしては従業員の皆さんの拘束時間短縮できる点です。

環境改善を行い、より良い職場を目指します。

本年も宜しくお願い致します。



株式会社エスユーロジ 東松山事業所◆所長 小林 芳治

◀管理本部よりお知らせ②▶

感染性胃腸炎がインフルエンザと同じくらい流行しています。

感染力が非常に高く、感染した人から非感染者へと感染します。

症状として嘔吐・下痢・腹痛・発熱などです。

感染性腸炎と診断されたら、脱水症状にならないよう水分をこまめに取って下さい。スポーツドリンクなどはダメージを負った胃腸にはよくありませんのでご注意を！

予防としては、手をこまめにキチンと洗い、食料品を必ず加熱することで感染を未然に防げます。皆さん体調管理に気を付けましょう！！

